



富田 たく



日本共産党杉並区議団控室 電話：3312-2111(2319) FAX：3312-2610
ホームページ：http://www.tomitaku.jp
メール：info@tomitaku.jp ツイッター：@tomita_taku

2019年 杉並区議選 参院選の年

命とくらしを守る区政の実現へ

杉並区に年頭の申し入れ

1月8日、日本共産党杉並区議団は杉並区に対して、くらしと福祉・教育等の充実を求める年頭の申し入れを行いました。

申し入れでは、安倍政権が行う憲法9条の改悪と、今年10月に予定されている消費税10%増税に対し、杉並区として反対の声を上げることを求めました。

さらに杉並区に対し、高過ぎる国民健康保険料の引き下げ、児童館・ゆづり館の存続、小中学校体育館へのエアコン設置とトイレの洋式化の促進などを求めています。

申し入れには副区長が対応し、申し入れ項目の内、体育館へのエアコン設置について「早急に取り組みます」と答えました。



申し入れ文章を副区長へ手渡す党杉並区議団（左から、富田たく、上保まさたけ、金子けんたろう、くすやま美紀、副区長）

新年から演説活動に全力！

今年の4月21日に実施される杉並区議会議員選挙では、党区議団は現有5議席から7議席獲得に挑戦し、オール与党化する杉並区議会の転換を目指します。

私・富田たくも3期目に挑戦します。夏の参議院選挙と合わせて、安倍政権を退場に追い込む最大のチャンスであり、新年から街頭での演説活動に取り組んでいます。引き続き、みなさんのご支援をよろしく願います。



1月6日阿佐谷駅頭で吉良参議院議員と共に街頭演説（左上）。7人の立候補予定者（右上）。元旦に大宮八幡宮門前の街頭演説（右下、左下）。



商店街の危険な段差解消！

高円寺南3丁目52-53付近 エトアール通り商店街のアスファルト

12月29日、自宅近くの高円寺エトアール通り商店街で危険な段差を発見しました。地中工事の埋め戻し跡のアスファルトが劣化し、その部分だけが四角く段差ができていました。

高齢者や幼い子どもにとっては数センチの段差が転倒の原因になります。すぐに杉並土木事務所に改善を要請し、年明けには簡易補修が行われ段差が解消しました。



補修完了！

写真では見づらいたが、アスファルトの境目に段差ができていました。



いきものデータ

- ◆和名：トキワサンザシ
- ◆学名： *Pyracantha coccinea*
- ◆分類：被子植物門>双子葉植物綱>バラ目
>バラ科>トキワサンザシ属



鮮やかな紅色の実には毒があります。

呼吸困難になるそうです。綺麗で美味しそう見えても、決して口に入れないでくださいね。

鮮やかな色の実には野鳥たちの餌となつていますが、青酸性の毒があり人間が食べると激しい嘔吐や呼吸困難になるそうです。



12月末に方南一丁目でお会ったピラカンサです。ブロック塀の隙間から伸びた枝は、まるで屏風絵のようで、たわわに実った紅色の実と、光沢のある常緑の葉とのコントラストがとても奇麗でした。

杉並のいきもの紹介91
方南一丁目の「ピラカンサ(トキワサンザシ)」

日本共産党発行

大手マスコミが伝えない
政治の真実を伝える!



【ご購入の連絡先】

◇日本共産党 杉並地区委員会

日刊 ●月 3,497円
日曜版 ●月 930円

TEL : 3314-5551

FAX : 3318-1492

なんでもご相談ください!

税金や国保、年金など、
区政・生活についてのご相談をお受けしています。
家族や友人に言えないことでも、お気軽にご連絡ください。

メール : info@tomitaku.jp